

























## RECOMPENSES

### Article 39

Les Champions Finalistes et demi-finalistes, recevront chacun une médaille (or, argent, bronze, respectivement). Les médailles sont fournies par le CEP.

La Fédération hôte décernera aux quatre finalistes du Championnat des coupes et/ou trophées commémoratifs.

Selon les possibilités de la Fédération du pays hôte et avec l'approbation de la CEP les objets commémoratifs suivants peuvent aussi être remis :

- Médailles et autres souvenirs pour tous les participants,
- Médailles et autres souvenirs pour les délégués des équipes, pour les arbitres et les délégués officiels des CEP.

### Article 39

Chaque année, un budget de € 2 500, en fonction du nombre de fédérations participantes à l'EuroCup, sera affecté par le Comité Exécutif de la CEP et partagé entre tous les finalistes. Il sera alloué comme suit :

- € 200 pour les 8<sup>e</sup> à 5<sup>e</sup> chacun
- € 300 chacun pour 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup>
- € 400 pour le 2<sup>e</sup>
- 700 pour le 1<sup>er</sup>

## REWARDS

### Article 39

The Champions, Runners-Up and the Semi-Finalists will each receive a medal (gold, silver, bronze respectively). The medals are provided by the CEP.

The host Federation will present the four finalist Club Teams of the Championship with cups or similar trophies.

At the discretion of the host Federation and with the approval of the CEP the following may also be presented:

- Medals or other souvenirs for all the participants,
- Medals or other souvenirs for the delegates of the teams, for the umpires and the official delegates of the CEP.

### Article 39

A budget of € 2,500, subject to the number of EuroCup entries, will be assigned to the EuroCup Finals by the CEP Board of Directors each year as prize money allocated as follows:

- € 200 each for 8<sup>th</sup> to 5<sup>th</sup>
- € 300 each for 4<sup>th</sup> and 3<sup>rd</sup>
- € 400 for 2<sup>nd</sup>
- € 700 for 1<sup>st</sup>